

Plaidoyer à la femme, plaider c'est ce que je souhaite et je m'y consacrerai...

Je vous remercie, femmes du Monde,
Par votre présence, signe que vous avez fait par votre soutien dans cette situation,
Votre présence est unique sachez que nos actes présents seront notre devenir et seront essentiels à un avenir plus serein, mais restez vigilantes,
Pour nos générations passées asservies et mises en péril, par de nombreuses humiliations, en signe de commémoration,
Vous êtes tous sujets et acteurs de notre présent et notre force qui nous a unis et qui a cependant toujours existé, dans nos esprits et nos actes,
Mères, femmes avant toutes choses, nos enfants sont devenus grands et parents à leur tour,
Loin de nous, nous avons eu dans nos pensées, l'envie de nuire ou tuer ou mourir un jour,
Car nous donnons la vie et espérons vivre,
Notre esprit universel a enfin rejoint la pensée de notre cher défunt Nelson Mandela...
Une parole, et j'en attends encore tant d'autres, et ce sont des paroles, que j'ai toujours appréciées :
- Cela m'a fait du bien, d'avoir enfin, le soleil sur ma peau.